

---

FDP MTK

## **JOHANNES BARON, KREISVORSITZENDER DER FDP MAIN-TAUNUS: „WIR HABEN DIE LANDTAGSWAHL ERFOLGREICH HINTER UNS GEBRACHT.“**

30.10.2018

---

„Liebe Freunde, wir haben die Landtagswahl erfolgreich hinter uns gebracht. Ich bedanke mich bei den beiden Kandidatinnen für ihr großes Engagement und bei den Unterstützern für Ihre Hilfe. Erst- und Zweitstimmenergebnis sind dichter zusammen als bei früheren Wahlen. Wir liegen mit unserem Ergebnis über dem FDP-Landesdurchschnitt. Eine starke Ausgangsbasis für unsere weitere politische Arbeit im MTK.“



Stephanie Müller: „Beide Wahlkreise sind unter den Top 15 in Hessen. MTK I sogar unter

den Top 3.“



Kornelia Ahr-Wiehe: „Ein großes und herzliches Dankeschön an alle unsere Wählerinnen und Wähler und unsere vielen Wahlhelferinnen und Wahlhelfer für 8,3 % bei den Landesstimmen. Damit liegt der Wahlkreis Main-Taunus II über dem Gesamtergebnis der FDP in Hessen. Mein persönliches Ziel, mehr liberale Stimmen in den Hessischen Landtag zu bringen, obwohl ich selbst auf Listenplatz 27 so gut wie keine Chance hatte, haben wir erreicht.“



Sie finden [hier](#) unter anderem Informationen zur hessischen Wahlbeteiligung, die vorläufigen Landes- und Wahlkreisergebnisse der Landtagswahl 2018 mit Vergleichsergebnissen der Landtagswahl 2013 sowie die vorläufig gewählten Bewerberinnen und Bewerber in den Wahlkreisen und aus den Landeslisten.



Hessisches Statistisches Landesamt



STATISTIK HESSEN

## Statistische Berichte



Kennziffer: B VII 2-3 - 5j/18

Oktober 2018

### Die Landtagswahl in Hessen am 28. Oktober 2018

Vorläufige Ergebnisse